

## Nécrolog

— o —

M. l'abbé Joseph-Stanislas-Achille Vallée, décédé à Saint-Ferdinand, comté de Mégantic, le 29 septembre 1909, était membre de la Société ecclésiastique Saint-Joseph, de la Congrégation du Collège de Sainte-Anne-de-la-Pocatière, et de la Société d'une messe (section diocésaine).

Eug.-C. LAFLAMME, ptre.  
*secrétaire.*

Archevêché de Québec,  
le 30 septembre 1909.

M. l'abbé Jos.-Stanislas-Achille Vallée, né à Sainte-Scholastique, comté des Deux-Montagnes, le 21 septembre 1837, fit ses études à Sainte-Anne-de-la-Pocatière et fut ordonné prêtre à Montmagny, en 1863; il fut ensuite professeur au collège de Sainte-Anne (1863-1870), vicaire à Lévis (1870-1874), procureur et professeur au collège de Lévis (1874-1883), curé de Saint-Flavien (1883-1897), aumônier à l'hospice de Saint-Ferdinand d'Halifax, depuis 1897 jusqu'à sa mort.

## R. P. J. SAVARY, EUDISTE

*(Extrait d'une communication de Pointe-au-Père, Rimouski.)*

Nous avons appris, avec la plus vive douleur, la mort du R. P. Savary, Eudiste, décédé le 18 septembre à la Pointe-aux-Esquimaux. Le Rév. Père Savary n'était pas un étranger pour nous et pour le diocèse de Rimouski. Venu au Canada au mois de septembre 1899, après avoir passé plusieurs années au collège Sainte-Anne, fondé pour la conservation et le maintien de la langue et des traditions françaises dans le sud-ouest de la Nouvelle-Ecosse, le Rév. Père fut ensuite envoyé à Rimouski comme aumônier des Sœurs de la Charité. Malheureusement, sa santé déjà délabrée ne lui permit pas de continuer longtemps son fructueux ministère au couvent des Révdes Sœurs, où il a laissé le plus doux souvenir. Il dut consentir à se reposer dans la résidence des Pères Eudistes, à